



EDITORIAL

Crecimiento económico

El crecimiento económico no es preocupación para la generalidad de la gente, sin embargo, ese crecimiento refleja lo bien o mal que le pueda ir a un país, en todas las materias, especialmente en materia de trabajo, en materia de recaudación de impuestos y especialmente en materia de inversión que permite aumentar las construcciones, mejorar carreteras, hospitales, escuelas, cuarteles y un sinfín de otras obras.

Si hay crecimiento económico hay bonanza para las familias, el desempleo baja y el mayor empleo formal permite a las familias mirar el futuro con mayor esperanza, sabiendo que no habrá cierres de empresas y que el costo de la vida se mantendrá controlado.

Por ello, hay analistas que miden el éxito de los gobiernos a través del crecimiento económico y de una breve mirada a esta última etapa de la historia de nuestro país, encontramos que los peores gobiernos han sido el de Michelle Bachelet, en su segundo período y el de Gabriel Boric, que va en retirada y quien a cada momento dice que va a dejar un país mejor de lo que lo encontró, sin siquiera sonrojarse.

El primer período de Michelle Bachelet, que busca llegar a la secretaría general de las Naciones Unidas auspiciada por Boric, tuvo un crecimiento económico paupérrimo, el peor de esta parte de la historia, a partir de Patricio Aylwin, alcanzando apenas un 1,8%. Inmediatamente atrás, le sigue Boric con un triste 1,9%.

Patricio Aylwin y Eduardo Frei Ruiz-Tagle, luego de retomar la institucionalidad, muestran los mejores números: 7,4% y 5,5% respectivamente, seguidos muy de cerca por Ricardo Lagos con un 4,8%.

Si embargo, pese a la baja que venía sosteniendo el crecimiento económico, Sebastián Piñera logró remontar la cifra y logró un 5,4% en su primer período, no pudiendo repetirlo en el segundo período, debido al estallido social y porque la pandemia del Covid-19, afectó la economía mundial y por supuesto, la de Chile y en la que el presidente Piñera sobresalió en el mundo, por el buen manejo de la emergencia sanitaria.

Curioso que los peores crecimientos que ha tenido Chile, Bachelet y Boric, se potencien para que una llegue a las Naciones Unidas.